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Le interviste: Fasser sorpreso per la vittoria
Martini soddisfatto per la forma fisica

Alex Fasser: “Se alla vigilia mi avessero detto che vincevo questa gara non ci avrei creduto, sapevo di poter chiudere
fra i primi cinque, ma non di più. E’ la prima volta che partecipo a questa competizione e devo ammettere che è molto
bella. Purtroppo abbiamo trovato nebbia, ma il tracciato è tecnicamente molto interessante e con l’ultima salita molto
tecnica. Sono strafelice”.

Thomas Martini: “Nonostante siamo a fine stagione ho una buona forma e dopo aver tenuto il terzo posto nella
prima salita, al cambio pelli a Pian dei Fiacconi ho visto che non erano molti i metri che mi dividevano da Kuhar e mi
sono impegnato per raggiungerlo e poi superarlo, così è arrivato il secondo posto”.

Nejc Kuhar: “Complimenti a Fasser e Martini che sono andati più forti di me. In tutta onestà il terzo gradino del podio
riflette il mio valore in questo momento”.

Alba de Silvestro: “Ho affrontato la prima salita con un buon ritmo, ma ero dietro Elena Nicolini, poi nella discesa
verso Pian dei Fiacconi ho recuperato vedendo Elena in lontananza. Quindi ho forzato raggiungendola sulla seconda
salita. Da quel momento ho tenuto il mio ritmo senza mai mollare”.

Martina De Silvestro: “Mia sorellina va più forte di me. Non pensavo di riuscire a superare la Nicolini, ma sulla terza
ascesa l’ho vista davanti e mi sono tirata il collo per raggiungerla, è andata bene ed eccomi seconda”.

Elena Nicolini: “Tutto sommato sono soddisfatta del terzo posto, anche se nel primo tratto sono andata molto bene,
poi nella prima discesa mi facevano male le gambe e non riuscivo a scendere come avrei voluto. Quando nella
seconda ascesa Alba mi ha superato ho proseguito senza esagerare. Purtroppo è una stagione storta”.

Diego Salvador (presidente Comitato Organizzatore): “Dopo due edizioni caratterizzate dal sole, il maltempo
ha provato a metterci in difficoltà, ma grazie ai miei preziosi collaboratori è andato tutto eccezionalmente bene. Dal
punto di vista agonistico abbiamo assistito a due gare combattute ed entusiasmanti”.


